

雨が打たれた山々の緑がまぶしい季節がやってまいりました。新型コロナウイルスも5月8日から、感染症法上の位置付けが、「2類相当」から「5類」に移行されました。皆様の周りでは変化はありましたでしょうか。当社では、国の方針に従った対応を実施し、社内でも徐々に人の出入りが増えてまいりました。

当社は、高知県に拠点を置く企業ですが、お客様のほとんどは高知県外にいらつしやいますので、出張を主体とした営業活動を実施しております。移動中やご面談時にも感染対策を実施した上で、ご訪問させていただきますので、コロナ禍明けの今後ともお引き立てを賜りますようお願い申し上げます。

# 井上通信



## 石井取締役の一言

コロナも5類に移行となり、いつもの日常が戻つつある今日この頃ですがテレワークの利便性を感じつつも、人間として対面でのコミュニケーションの重要性を再確認した方も多いのではないのでしょうか。挨拶にはじまり、ちょっとした気遣いの一言や、時には愚痴を言いあったり、昼休みにたわいなおしゃべりをしたり、また、飲みニケーションも然りです。私もより一層おやじギャグに磨きをかけ、職場にさわやかな風を吹かせるよう頑張ります。



## 第二営業グループ 時流に乗ってどこまでも！

第二営業グループの主力商品は農薬のICポルドーですが、こちらの商品は農業用ドローンで散布することができます！みかんなどの“かんきつ”に使うことができ、手間が省けて大変良いと好評をいただいています。今後も使用できる作物をどんどん増やしていく予定です。発売してもうすぐ30年になるロングセラー商品ですが、最新技術にも柔軟に対応しています。これからも時流に乗ってどこまでも飛んでいきます！



## 育種グループ 新商品「ゆうがたベネ」販売スタート！

今年の春から、GABAで睡眠の質を改善するミニトマト「ゆうがたベネ」（機能性表示食品：届出番号 H981）の販売を開始しました。弊社が独自開発したトマト品種「スウィーティア」は、一般のトマトに比べ、GABAを非常に多く含みます。そこで睡眠不足を感じる方が多い、現代の社会背景から「夕方食べて、あしたも元気！」をコンセプトに、新ブランドとして誕生しました。関東の百貨店様を中心に大変ご好評をいただいております。お見かけの際はぜひ！



今回のラインナップでは、白ワインの取り扱いを拡充いたしました。昨年、山北地区で初収穫となったシャルドネを「瓶熟」と「樽熟」の2種類。また、まだ少量ですが、アルバリーニョを新発売いたします。どの商品も数が少ないため、お早めにお買い求めくださいますようお願いいたします。

お待たせしました！ゴールデンウィークより2022年ワインテージのワインの販売を開始しました。昨年は、台風による悪天候やアクシデントに手間取り、ブドウの収穫時期が遅れることもありましたが、私たちにできることを精いっぱい取り組むことで、今年もおいしいワインに仕上げることができました。

